



Sommaire du Numéro d'Avril 1898.

Pensée dominante : la sainte Joie. — L'Archiconfrérie de l'Agrégation du Très Saint Sacrement (*suite*). — La table de la Cène. — Châtiment terrible d'un profanateur. — Le Pélican (*poésie*). — Avantages spirituels offerts aux Abonnés du *Petit Messager*. — Sujet d'adoration : les vertus chrétiennes : *la Foi*. — Suaves émotions. — La *Neuvaine au Très Saint Sacrement*. — Les Jugements de Dieu. — *Quid retribuam Domino* (Cantique). — L'héroïsme par la Communion. — Au cénacle de Montréal.

PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois d'Avril 1898 :

La Sainte Joie.



VOICI venir ces fêtes bénies où retentit sans cesse à nos oreilles le joyeux *Alleluia*. Le sentiment qui doit pendant ces jours émouvoir et faire battre nos cœurs est un sentiment de joie sainte. Il faut nous réjouir de ce que notre glorieux Rédempteur a dompté Satan, l'ennemi mortel de nos âmes, de ce qu'il a triomphé de la mort en brisant les liens dont elle l'enchaînait, de ce qu'il a enfin vaincu le monde et tous ses ennemis, en sortant vivant et glorieux du tombeau où ils croyaient l'avoir enseveli pour jamais.